

Patricia Figueroa desmiente publireportaje en la revista Cosmopolitan

“Yo no he pagado nada”

◆ REDACCIÓN LA TEJA

“No es cierto, yo no he pagado nada”. Así de contundente fue Patricia Figueroa, presentadora de Giros y Noticias Repretel, al desmentir un chisme publicado en la sección En Todas de La Teja, este martes.

La información daba cuenta de que la presentadora pagó un publi-reportaje en la revista Cosmopolitan en donde solo hablan bellezas.

“El reportaje fue una decisión de la revista. Yo no tuve ninguna influencia y menos pagué como dice el chisme”. Figueroa detalló a La Teja que la idea de que le hicieran un reportaje nació dentro de Cosmopolitan en un tour que hicieron por Costa Rica hace seis meses. Incluso dijo que la entrevista se la hicieron hace casi tres meses con una periodista puertorriqueña a la que le interesó su trabajo en dos programas de la televisión nacional.



ARCHIVO GN

Patricia Figueroa explicó que la revista Cosmopolitan le hizo un reportaje de su trabajo.